

10 septembre, la culture lutte !

Toute la culture s'est mobilisée hier, au sein de l'ensemble du mouvement social, pour exiger la justice sociale et fiscale, l'augmentation des salaires, pensions et minima sociaux, le financement des services publics à la hauteur des besoins de la population et une véritable politique publique culturelle afin d'enrayer les inégalités, les fractures sociales et culturelles et répondre aux crises économique, du travail, de sens et de la représentation.



La journée a été marquée par la fermeture, partielle ou complète, de multiples monuments, musées, services publics culturels et librairies, par une grève suivie dans de nombreuses maisons d'édition et par des actions joyeuses et dynamiques. Le matin, le site Richelieu de la Bibliothèque nationale de France a été bloqué par les agent.es grévistes soutenu.es par des camarades de tous horizons, et cet après-midi, le pavillon Villette a été envahi et occupé, avant d'être évacué par la police en début de soirée.

Dans toute la France, la culture s'est mobilisée et continuera à le faire dans les jours à venir pour gagner la lutte !

SUD Culture Solidaires appelle à participer massivement aux AG d'organisation de la lutte sur tout le territoire, aux actions, blocages et occupations, et à amplifier le mouvement !

BLOQUONS TOUT ET GAGNONS TOUT !